

## Öffentliche Bekanntmachung

### Einladung zum Künzelsauer Abend (Einwohnerversammlung)

Am Mittwoch, 1. März 2023 sind alle Einwohnerinnen und Einwohner von Künzelsau mit allen Stadtteilen herzlich zum Künzelsauer Abend eingeladen. Die Einwohnerversammlung beginnt um 19 Uhr in der Stadthalle in Künzelsau, Saalöffnung ist um 18 Uhr.

Bürgermeister Stefan Neumann begrüßt um 19 Uhr und geht auf die Schwerpunkte der städtischen Arbeit für das Jahr 2023 ein. Im Rahmen des „Strategie 2030“-Prozesses wird jedes Jahr ein Jahresthema besonders betrachtet. In diesem Jahr dreht sich alles um die „Zukunft Klima“. Klimapositiv soll die Stadtverwaltung Künzelsau arbeiten. Das hat der Gemeinderat als Ziel bis 2030 vorgegeben. Parallel dazu soll die gesamte Stadt Künzelsau weiter den Weg zur klimaneutralen Kommune gehen. Das bedeutet, dass CO<sub>2</sub>-Emissionen soweit es geht reduziert und sinnvolle Alternativen etabliert werden sollen.

Bereits ab Saalöffnung um 18 Uhr geben Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung Informationen zu aktuellen Maßnahmen und die Stadtkapelle Künzelsau unterhält die eintreffenden Besucherinnen und Besucher bis zur offiziellen Begrüßung um 19 Uhr.

Der Gemeinderat, Bürgermeister Neumann und die städtischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter freuen sich auf zahlreiche Gäste und auf eine interessante Diskussion.

Künzelsau, 14. Februar 2023

Stefan Neumann, Bürgermeister

Tag der Veröffentlichung: 14. Februar 2023